

27.09.2012 - 12:30 Uhr

## **Soulagement de GastroSuisse: Projet inutile définitivement balayé / La décision du conseil des Etats fait échouer la loi sur la prévention**

*Zurich (ots) -*

Le projet visant la création d'une nouvelle loi sur la prévention débattu actuellement est définitivement balayé. GastroSuisse réagit avec soulagement à cette décision. «Pour une prévention efficace, une nouvelle loi n'est pas nécessaire», déclare le directeur de GastroSuisse, Bernhard Kuster, Dr oec. publ. avec conviction

GastroSuisse, la fédération de l'hôtellerie et de la restauration a toujours clairement rejeté le projet d'une nouvelle loi sur la prévention, et l'a combattu en compagnie d'autres intervenants. «Cela valait la peine de se battre contre cette loi-cadre superflue», commente le directeur de GastroSuisse, Bernhard Kuster. La loi aurait inutilement chargé la branche, et amené un surcroît considérable de bureaucratie dans l'administration aussi bien que dans les entreprises. Dans le même temps, la formulation, sur de longs passages très vague, n'aurait pas permis de prévoir les conséquences du projet.

Les bases légales existantes permettent une prévention très efficace et adaptée. Preuve en est, par exemple, les chiffres de la consommation d'alcool en recul depuis des années. «De même, la coordination des diverses campagnes est aujourd'hui déjà garantie», précise Bernhard Kuster.

GastroSuisse se sent responsable de la prévention et de la promotion de la santé des collaborateurs et des clients. Or, la prévention n'est plus réfléchie, ni raisonnable lorsqu'elle conduit à un démantèlement de l'Etat de droit libéral composé d'individus responsables d'eux-mêmes.

GastroSuisse est la Fédération de l'hôtellerie-restauration en Suisse. Plus de 20'000 membres (quelque 3000 hôtels) organisés en 26 associations cantonales et 4 groupements sectoriels sont affiliés à la plus grande association patronale de l'hôtellerie-restauration. La branche est, avec ses plus de 200'000 personnes professionnellement actives et quelque 27'000 établissements, un facteur économique primordial.

Contact:

GastroSuisse  
Bernhard Kuster, Dr oec. publ., directeur  
Tél.: +41/44/377'53'53  
E-Mail: [communication@gastrosuisse.ch](mailto:communication@gastrosuisse.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007695/100725638> abgerufen werden.